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Liebe Mitbürgerinnen 
und Mitbürger,
mit der Ankündigung in der vergangenen Wo-
che, den Betreibervertrag für die JVA Hünfeld 
mit dem privaten Dienstleister steep GmbH 
über das Jahr 2018 hinaus zu verlängern, hat 
die hessische Landesregierung nochmals die Erfolgsgeschichte 
der ersten teilprivatisierten JVA in Deutschland unterstrichen. 
Seit der Inbetriebnahme am 1. Januar 2006 werden die nicht 
hoheitliche Aufgaben durch einen privaten Dienstleister 
übernommen. Auch für die Stadt Hünfeld war und ist die 
Ansiedlung der JVA ein Glücksfall. 
Die Ansiedlung weiterer Behörden in Hünfeld wäre ohne die JVA 
nicht erfolgt. Das Land Hessen unterstützt darüber hinaus die 
Stadt Hünfeld mit jährlich 250.000 €, die den Bürgerinnen und 
Bürgern zugute kommt. 
Der Einsatz für die Ansiedlung der JVA der seinerzeit 
Verantwortlichen um Bürgermeister Dr. Eberhard Fennel hat sich 
daher als wegweisend für eine dauerhaft positive Entwicklung 
unserer Heimatstadt herausgestellt. Auch die Rückkehr der 
zweiten Einsatzhundertschaft am Bundespolizeistandort ist 
eine tolle Nachricht für Hünfeld. Mit der bereits im letzten Jahr 
angekündigten Aufstockung des Standortes um eine zusätzliche 
Anti-Terror- Einheit (BFE+) wird dem großen Aufgabenspektrum 
Rechnung getragen, den die Hünfelder Polizisten deutschland-
weit leisten. Unser Dank gilt daher all denjenigen,die sich für die 
Aufstockung in den zurückliegenden Jahren eingesetzt haben.
Abschließend wünsche ich Ihnen erholsame Sommerferien.

Die in der Bauauschusssitzung im 
Februar angekündigte Vergaberichtlinie 
wurde nunmehr durch den Magistrat in 
der letzten Sitzung der Stadtverordneten-
versammlung eingebracht. 
Die CDU-Fraktion hatte sich bereits 
frühzeitig für die Aufstellung einer 
Vergaberichtlinie für den Verkauf 
kommunaler Baugrundstücke in der 
Kernstadt ausgesprochen, berichtet 

Bauauschussvorsitzender Martin Stehle. 
Nach den Sommerferien werden die Fraktionen über die 
Vorlage beraten, sodass die Richtlinie bei der Vermarktung 
des Neubaugebietes ,,Stadtpanorama“ erstmalig Anwendung 
fi nden könnte.  

Stadtverbandsvorsitzender
Benjamin Tschesnok

Herzlichst Ihr
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Die JU Hünfeld verteidigte den OB-Heiko-Wingenfeld-Pokal 
beim diesjährigen Fußballturnier auf dem Sportplatz in Michels-
rombach durch einen 4:1 Finalsieg gegen die JU Hersfeld-
Rotenburg erfolgreich. Insgesamt sieben Mannschaften mit rund 
50 aktiven Spielern hatten am traditionellen Fußballturnier des 
JU Kreisverbandes Fulda teilgenommen.

Bei der diesjährigen JHV hat sich der bisherige Vorstand der SU  
nicht mehr zur Wahl gestellt. Werner Hegmann wurde zum neuen 
Vorsitzenden gewählt. Zu seinem Stellvertreter wählten die 

Mitglieder Ewald Marschall.
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